



# Se deslindan Xóchitl Gálvez y Santiago Creel de Vicente Fox por sus críticas racistas a Sheinbaum

Por José Vilchis Guerrero

**//** Lamento y condeno el tweet del expresidente Fox que hace mofa del origen familiar de @Claudiashein. No más odio y división entre hermanos mexicanos," escribió la senadora en sus redes sociales.

Luego de que Vicente Fox se mofó en sus redes del origen de Claudia Sheinbaum, a la que etiquetó "Judía búlgara", la senadora Xóchitl Gálvez reaccionó en su contra y se desmarcó del ex presidente panista, y declaró en sus redes sociales que México es un país pluricultural y que, más allá de la descendencia, debe existir armonía.

Aunque Fox buscó desligarse del tuti, que luego retiró de sus redes, el ex mandatario panista llamó "judía búlgara" a Claudia Sheinbaum; a Marcelo Ebrard lo calificó como "fifi francés". "Noroña es extraterrestre y Adán Augusto de Transilvania". "La única mexicana es Xóchitl", agregó.

Gálvez Sánchez pidió que no haya división entre los mexicanos, aunque el tuit del exprimer mandatario fue borrado y posteriormente se disculpó por sus expresiones racistas.

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, rechazó los señalamientos de Fox y de todos aquellos que cuestionen el origen de Sheinbaum, pues afirmó que "México necesita reconciliación y no más división. El debate siempre debe darse en las

Gálvez Sánchez pidió que no haya división entre los mexicanos, aunque el tuit del exprimer mandatario fue borrado y posteriormente se disculpó por sus expresiones racistas.

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, rechazó los señalamientos de Fox y de todos aquellos que cuestionen el origen de Sheinbaum, pues afirmó que "México necesita reconciliación y no más división. El debate siempre debe darse en las ideas y proyectos. ¡Todas y todos somos mexicanos!", agregó.

La exjefa de gobierno Claudia Sheinbaum reaccionó a las críticas del expresidente Vicente Fox, al considerar una forma de discriminación en su contra, cuando fue entrevistada en Ciudad Juárez, Chihuahua, Sheinbaum; sin embargo, dijo que este tipo de actitudes retratan de cuerpo entero el

conservadurismo de algunos panistas como Fox. "Lo que demuestra es lo que ellos piensan realmente, ellos se han vestido de otra cosa, ellos se visten de demócratas, ellos se visten de feministas, se visten de ambientalistas y en el fondo lo que piensan fue lo que dijo (Vicente) Fox, aunque después se hizo para atrás" dijo Sheinbaum.

Respecto al retiro de espectaculares de promoción en distintos estados del país, la ex jefa de Gobierno aseguró que fue por una orientación que hizo a los militantes de Morena que han expresado de esa manera su apoyo. Pero que pidió a sus seguidores retirarlos.

En tanto a las declaraciones de Fox sobre su demanda de que se le restablezca su pensión de ex presidente, Adán Augusto López, aspirante a encabezar los comités de defensa de la Cuarta Transformación, se pronunció en contra de que se otorgue de nuevo a los mandatarios federales.

Al respecto, el aspirante a la candidatura de Morena para contender en las elecciones de 2024, propuso bajar de 65 a 63 años la pensión universal para adultos mayores e informó que en enero próximo la pensión que otorga el gobierno de la Cuarta Transformación pasará de 4,800 pesos a 6,000 pesos mensuales. Respecto a que no se difunden sus mensajes en los medios, Adán Augusto comentó sin tapujos: "Bueno, a mí ni me sacan (los medios de comunicación), ni en sus entrevistas, ni en sus noticieros. En nada", agregó.

de Morena para contender en las elecciones de 2024, propuso bajar de 65 a 63 años la pensión universal para adultos mayores e informó que en enero próximo la pensión que otorga el gobierno de la Cuarta Transformación pasará de 4,800 pesos a 6,000 pesos mensuales. Respecto a que no se difunden sus mensajes en los medios, Adán Augusto comentó sin tapujos: "Bueno, a mí ni me sacan (los medios de comunicación), ni en sus entrevistas, ni en sus noticieros. En nada", agregó.

Recordó que cuando era secretario de Gobernación y le tocó cubrir al presidente Andrés Manuel López Obrador en la mañana porque estaba enfermo de covid, decían: "El Gobierno de México informó... pero nada más, pero no me importa. No me interesa. ¿Saben qué es lo que verdaderamente me interesa? Entrevistarme con ustedes, eso es lo más importante."



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

7

24/07/2023

LEGISLATIVO

